



Elternbrief zur aktuellen Hitzewelle

30.06.2025

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

die derzeit außergewöhnlich hohen Temperaturen stellen für uns alle eine Herausforderung dar – besonders natürlich für unsere Grundschul Kinder. Aus diesem Anlass möchten wir Sie darüber informieren, wie wir an unserer Schule mit der aktuellen Hitzesituation umgehen.

Ein generelles **Hitzefrei** können wir **aus organisatorischen Gründen nicht anbieten** (wie alle Brühler Grundschulen dies auch gemeinsam vereinbart haben). Gründe hierfür sind unter anderem die verlässliche Betreuung, die Sekretariatsbesetzung, Busfahrpläne sowie die Notwendigkeit einer zuverlässigen Planung für alle Familien.

Dennoch haben wir Maßnahmen ergriffen, um den Schulalltag an die Wetterlage anzupassen:

- Der **Unterricht wird methodisch und inhaltlich den Temperaturen angepasst**, zum Beispiel durch ruhigere Arbeitsphasen, häufige Trinkpausen und Aufenthalte im Schatten.
- In **allen Klassenräumen befinden sich Thermometer**. Sobald ein Raum eine Temperatur erreicht, die das Lernen nicht mehr erlaubt, **verlegen wir den Unterricht in kühlere Bereiche** der Schule oder bei Möglichkeit ins Freie.
- Bitte geben Sie Ihrem Kind ausreichend **Getränke**, gerne auch eine **Kopfbedeckung**, und ggf. **Sonnenschutz** mit.

Wir verstehen jedoch, dass einige Eltern sich bei der vorhergesagten Hitze Sorgen um die Gesundheit ihrer Kinder machen. Deshalb bieten wir Ihnen ausnahmsweise die Möglichkeit:

➡ Am Dienstag, 1. Juli, und Mittwoch, 2. Juli 2025, können Sie Ihr Kind nach der 4. Stunde (11:30 Uhr) abholen, wenn Sie dies bis jeweils 10:15 Uhr telefonisch oder schriftlich über das Sekretariat mitteilen.

Die reguläre Betreuung über die OGS findet selbstverständlich wie gewohnt statt. Aber auch hier können Sie das Kind nach vorheriger Mitteilung abholen, wenn Sie möchten, da die OGS-Pflicht für diese beiden Tage aufgehoben ist.

Vielen Dank für Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung – gemeinsam sorgen wir dafür, dass unsere Kinder auch bei diesen Temperaturen gut durch den Schultag kommen.

Mit freundlichen Grüßen

Martina Kill
Schulleiterin